



今年の2月も暖冬となっています。立春が過ぎて暦の上でも春となり、少しずつ春の訪れが感じられる頃となりました。「1月は行く」、「2月は逃げる」、「3月は去る」。早いものですね。3年生は私立高校の入試も全て終え、卒業までもう2週間あまりです。ず〜っと仲良かった仲間との残り少ない中学校生活を楽しく過ごしてほしいものです。

## 全国環境美化教育優良校 受賞

2月7日(月)に藤山中学校校長室にて「環境美化教育優良校」の表彰が行われました。環境美化教育優良校とは、環境美化教育に継続的かつ熱心に取り組み、地域社会と連携しながら「公共の場所の美化」や「飲料空き容器等のリサイクル」を実践し、地域の環境美化に貢献している学校を表彰するものです。今回、全国の小・中学校の中から35校が選ばれ、藤山中学校は毎年5月10日(「厚東川の日」)に行われる厚東川の清掃活動等が評価され、そのうちの1校に選ばれました。表彰式には生徒を代表して生徒会役員の金本さん、安心院さん、反納さんが出席し、表彰状を受け取りました。今後も生徒会活動を軸として、校内だけでなく、地域の環境美化にも取り組んでいきます。保護者の皆様におかれましては、平素よりエコキャップや、書き損じハガキの回収、ユニセフ募金等にご協力を賜り、誠にありがとうございます。今後も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。



## 山口県環境政策課からのお知らせ

このたび、表彰に来られた県の担当者から、日常生活に伴うCO<sub>2</sub>の排出量を見える化するとともに、省エネ・節電等の様々な実践行動をポイント化するスマホアプリ「ぶちエコアプリ」の紹介がありましたので、QRコードを掲載します。(ダウンロード可)  
貯まったポイントでおたのしみ抽選にチャレンジできるようです。



## 入学説明会を開催 ～コロナ禍で保護者の方のみ参加～

2月14日(月)午後、本校体育館において、来年度入学予定児童の保護者の方を対象とした入学説明会を開催しました。まん延防止等重点措置期間中であり、この度は保護者の方のみの参加となりました。説明会では、校長の学校経営方針等の説明の後、教務主任の安野教諭が「教育課程、学習、行事、入学式」等について説明しました。その後、生徒指導主任の工藤教諭が「生徒心得」、「新しい制服」、「情報モラル」等について説明しました。特に、家庭生活で最も気になる「スマホによるSNSのトラブルやネットゲーム」については、その恐ろしさと子どもに与える悪影響、そして持たせる場合は家庭で責任をもって指導することが大切であることを、しっかりとお伝えしました。ご家庭でのご指導にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。



併せて、裏面に校長の説明要旨を載せていますので、ご覧ください。

お子様のご入学おめでとうございます。  
本日のお話の内容です。ご家族で共有をお願いします。

1 中学生の時期とは

- ① 二次性徴…体は大人の体に変化する時期（心肺機能等 成長 → 大）
- ② 思春期…心は大人であり子どもである
- ③ 義務教育最後の3年間…進路を決定（人生初）



2 子どもの将来を決める重要な3年間

- ① 体を鍛える（一生涯、健康であり続ける身体と体力）
- ② 心を鍛える（一生涯、生きぬくたくましい心）
- ③ 学力をつける（一生涯、働いていくためにも必要な力）

**人生で最も大切な3年間**

**（今でしょ！）**

3 中学校では（学校生活全体の中で）

- ・集団生活を通して、たくましく生きていくために多くのこと学ぶ
- ・よりよい価値観を身に付ける（読書も大切）

★教育の一環として、子どもに負荷をかけることもあります



※ 学校と保護者が同じ方向を見て教育していくことが重要！  
（不明なことがあれば、不信感にならぬよう、相談を！）

4 特に留意していただきたいこと

- ネット端末（スマホ、タブレット端末、ゲーム機など）の取り扱い  
・ SNS（LINE、インスタ、FB）やネットゲームでのトラブル（依存症）
- 親子の対話やふれあいに しっかりと時間を掛ける
- 「叱る」ことは愛情！ 「怒る」こととは違う！

※ 何かあれば、遠慮なくご相談ください。（ 31-0075 ）

